
2022-2023年度 前橋西ロータリークラブ 例会速報 
今年度の RIテーマ 「イマジン ロータリー」 
  詳細は前橋西ＲＣのホームページ動画をご覧ください。  クラブ会報委員会 

前橋西ロータリークラブ⇒週報⇒パスワード(ログイン)⇒見たい例会のタイトル⇒動画アップは水曜日頃 

第 2833回例会 2022 年 9月 16 日（金）  ホテルサンダーソン 
１. 本日のお客様：国際ロータリー第２８４０地区２０１７－２０１８年ガバナー田中久夫様 前橋南ＲＣ 中島博様(㈱中島プリ

ント商会 代表取締役) 

２. 会長の時間：小林和義会長 

８月２８日前橋商工会議所クラブ活性化ワークショップ研修に参加。地区の会長が集まって色々な議論を行いました。私

どものセッション（会員増強）の指導員が田中様であったのでその時に是非、会員出張卓話をしてほしいとお願いし、本

日に至りました。今週の会長幹事会の折に木村ガバナー補佐から報告があり、１０月２３日の２８４０地区大会で、前橋西

ＲＣにガバナー賞を受賞することが決まったとのことです。ガバナー賞の中身は、会員増強純増４名で２８４０地区第２

位、１位は渋川ＲＣで純増５名です。今日の田中パストガバナー様の会員増強の話をしっかり学びたいと思います。今年

度、前橋西ロータリーは７月以来純増２名、来月新入会員２名予定になっております。クラブ活性化には会員が増えてい

くことが非常に大事であると思います。 

３. 幹事報告：石井國雄幹事 

臨時理事会報告①米山記念特別寄付は基本振込でお願します。現金でも受け付けます②ロータリー財団寄付一人１５

０ドル以上、今期から当クラブは一人２０，０００円の寄付とさせていただく事になった。（振込・現金）OK ③田中久夫ＰＧ

が執筆された本の購入費用をクラブ負担で購入します。以上、臨時理事会の報告④２０２１年－２０２２年足立年度の財

務報告書が事務所に届いたのでご覧になりたい方は事務局まで。⑤手足不十分な子供たちを守り育む運動の協力を

お願い致します。回覧いたしますので協力される方は、購入数を記入ください。⑥例会終了後、クラブ細則及び育英奨

学金制度の委員会を開催しますので関係者は出席をお願い致します。 

４. 出席報告：中村副幹事 

本日 9/16  会員数 63名 出席数 48名 他クラブ等出席数 0名 欠席数 15名 出席率 76.19％  

前回 9/9  会員数 63名 出席数 48名 他クラブ等出席数 3名 欠席数 12名 出席率 80.95％ 

5．ニコニコ BOX報告：石渡啓介会員（順不同敬称略）  28,000円  （累計）271,000円 
  ■本日は宜しくお願いします。(田中久夫ＰＧ)■田中久夫パストガバナー様を歓迎して。本日は卓話よろしくお願いいたします＆前橋

南ＲＣ、パスト２回会長、中島博様を歓迎して。ロータリー財団・米山奨学金寄付についてひと言お願いします(小林和義)■田中久夫

様、中島博様を歓迎して。田中ＰＧ卓話よろしくお願いします(石井國雄)■田中久夫ＰＧのご来訪を記念して(福田一良)■本日、田中

ＰＧの卓話を楽しみにしています(黒岩千春)■本日卓話よろしくお願いします(岡野訓也)■田中久夫パストガバナー様、中島博様を歓

迎して(清水憲明)■田中ＰＧを歓迎して(大﨑巌)■田中ＰＧの卓話楽しみにしています(金井修)■田中ＰＧようこそ（新井聡）■田中久

夫ＰＧを歓迎して（荒川優）■田中ＰＧ、中島博様を歓迎して（内山誠一）■良い天気になりました。今日も１日頑張りましょう（石井亮）

■田中久夫パストガバナー様、中島博様を歓迎いたします。お陰様で本日のニコニコも大盛況です（ニコニコＢｏｘ委員会一同） 

6．委員会報告 

青少年奉仕委員会：岡庭郁夫委員 ユネスコ絵画展審査会について 

前橋ユネスコ協会主催の第１１回「私の住みたい家」絵画展示審査会が 9/12に「元気 21」前橋中央公民館で開催 

   された。小学生 612点、中学生 98点合計 710点の絵画作品が出展された。７団体１４人が審査を行った。前橋西ＲＣ

会長賞・特別賞７点、金賞 13点など 100点の入賞作品を選定しました。9/24～10/3まで前橋中央公民館で展示され

る予定です。 

⒎ ご挨拶：前橋南ロータリークラブ中島博様 

    同級生でもある小林会長から財団・米山の話をしてほしい言われた為、今日は財団と米山の話をします。「財団・米山」

委員長の本来の仕事はお金を集めてそのお金がなぜ必要か説明して払って頂く。また、財団であればそのお金が何に

使われるのかを説明する事が委員長の大事な仕事である。 

８．外部卓話：田中パストガバナー。  

   今日のお話は会員増強の話をします。会員増強は４つの問題点に集約される。その問題点を解決すれば会員増強へ   

   の障壁がなくなります。是非、あてはまるものがあれば、取り除いてください。（克服してください。） 

① シニア会員が自分の立ち位置をわかっていない。シニア会員の必要なものは、教養と教育が必要「教養は今日、 

ようがある」教育は「今日、行くところがある」教養と教育こそが、シニア会員必要、例会の重要性を保っている 

② 新会員のフォローが足らない。せっかく入った新会員にロータリーの楽しみを教えてあげること。一番大事なのは、

例会が楽しくなければ意味がない。もう一つは例会以外で人間関係を作ってやることが大事。入会申込書に趣味

の欄を作ってその方たちを集めて、更にシニア会員の方でその趣味を持っている方を部長にすると良い。（退会し

なくなる。）③クラブ会長、他 幹部のやる気が絶対必要（会員増強のコツを言うとしたら、やる気・入れる気）やる気

がないと活性化しない。会長・幹事は一番の中心（SRF）ロータリーの未来をどう作るか。④女性が沢山いると良い。

（老舗のクラブほど女性が敬遠される。）※「会員増強の事は田中パストガバナーが書いた本に書いてありますので

読んでください。」 新入会員を集めている方は 4割の方が集めています。4割の方に会を維持してもらっている。

コツがあります。誰でもいいから一番初めに声をかけることが大切。 

 

前橋西ロータリークラブ（創立 1964.11.27 承認 1965.1.9） 

事務局：群馬県前橋市問屋町 1－10－5 TAG ビル３Ｆ  TEL：027-288-0355 FAX：027-288-0047 

 ホムページＵＲＬ http://www.rid2840.jp/maebashi-nishi 幹事：石井國雄 会報委員：内山誠一 
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